



<https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:7099668858914955264/>

Hoy hablaremos sobre un estudio muy interesante en el que he tenido el honor de participar junto a grandes profesionales. La investigación compara dos formas de operar el cáncer de estómago: una abierta y otra con pequeñas incisiones.

El estudio se llama STOMACH y se hace en varios países de Europa. Los pacientes que participan tienen cáncer de estómago y reciben quimioterapia antes de la cirugía.

El objetivo del estudio es ver si hay diferencias entre las dos técnicas quirúrgicas en cuanto a la calidad de la operación, es decir, si se quita todo el tumor y cuántos ganglios linfáticos se extraen.

La cirugía con pequeñas incisiones se llama mínimamente invasiva y tiene algunas ventajas sobre la cirugía abierta, como menos dolor, menos sangrado y una recuperación más rápida.

Pero no sabemos si esta técnica es tan efectiva como la cirugía abierta para tratar el cáncer de estómago, que requiere una extirpación completa del órgano y una limpieza de los ganglios linfáticos.

Por eso, el estudio STOMACH es muy importante, porque nos puede ayudar a saber cuál es la mejor forma de operar el cáncer de estómago después de la quimioterapia.

Si quieres saber más sobre el estudio, puedes leer el artículo completo en este enlace: <https://lnkd.in/dXMCqaUD>